

Despreocupa a PAN revisión de la SCJN a gobiernos de coalición

ALEJANDRA REYES

Anuar Azar Figueroa, líder del Comité Directivo estatal del PAN, dijo que no le preocupa que la Suprema Corte de Justicia de la Nación esté revisando la Ley de los Gobiernos de Coalición, porque confía en lo legislado por el Congreso local, "porque es a favor de los mexiquenses y dentro del marco jurídico".

Entrevistado destacó que la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional está consciente "que los dirigentes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) iban a tratar de boicotear por todas las vías posibles que la oposición se organizará y tenga mejores condiciones de competir para el próximo año".

"No nos sorprende en absoluto que hayan recurrido a la Suprema Corte de Justicia de la nación", destacó.

Están tranquilos con el trabajo que hicieron los grupos parlamentarios, las asesoras y asesores jurídicos, "porque dedicaron muchas horas y son mujeres y hombres muy profesionales, expertos en la materia", resaltó Azar Figueroa.

Desconoció cuando se tendrá algún resultado, pues eso dependerá de la Suprema Corte de Justicia, ellos manejan sus tiempos de acuerdo a sus prioridades. Anuar Azar mencionó que hay confianza en que la Ley aprobada en el Congreso local está bien elaborada y pasará el escrutinio de los ministros. Foto Especial

Sobre la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), dijo que no la organiza el PAN, la realiza la Sociedad Civil y a los partidos políticos solo fueron invitados.

El PAN, dijo, "desde un principio aceptó participar y estamos convencidos de que no se puede violentar al árbitro electoral".

"No se puede lastimar a la institución más prestigiosa que se tiene en México", destacó.

Pronosticó que habrá un gran contingente de miles de hombres y mujeres panistas. Se hará el esfuerzo para que los acompañen en la Ciudad de México, provenientes de diferentes municipios del Estado de México.

Destacó que no se tiene contemplado concentrar transporte por parte del Comité Directivo Estatal, porque ha habido una respuesta muy natural.

Comentó que tiene conocimiento que participaran priístas y perredistas, "he platicado con compañeras y compañeros en la Cámara federal y he encontrado mucho compromiso de parte de ellos a fortalecer esta marcha".